

---

# NIK GOWING

▪ BBC News Presenter

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Branding
- Innovation
- Innovators
- Marketing

Nik Gowing adalah penulis "Skyful of Lies and Black Swans: Tirani Baru Pergeseran Kekuatan Informasi dalam Krisis" dan telah menjadi presenter utama untuk BBC sejak tahun 1996. Sebelum BBC, dia selama 18 tahun di ITN di mana dia menjadi biro kepala di Roma dan Warsawa, dan Editor Diplomatik untuk Channel 4 dari 1988 hingga 1996.

Nik memiliki keahlian analitis yang banyak dicari tentang pengelolaan informasi dalam lingkungan transparan baru konflik, krisis, keadaan darurat, dan masa-masa ketegangan. Penelitiannya yang dipublikasikan di Harvard menantang kearifan konvensional tentang hubungan sebab dan akibat otomatis antara liputan televisi real-time tentang konflik ('faktor CNN') dan pembuatan kebijakan luar negeri. Studinya untuk Komisi Carnegie tentang "Mencegah Konflik yang Mematikan" di Washington DC juga menantang kebijaksanaan konvensional tentang asumsi tentang peran media dalam mencegah konflik. Seperti studi Harvard itu mendapat perhatian luas dan memicu debat internasional baru.

Kajian peer-review terbarunya adalah 'Skyful of Lies and Black Swans: Tirani Baru Pergeseran Kekuatan Informasi dalam Krisis' yang diterbitkan pada 2009, dan telah membuat dampak signifikan di seluruh dunia karena tantangannya yang tidak nyaman terhadap asumsi konvensional dari sifat kekuasaan dalam krisis besar yang tidak terduga. Ini mengungkapkan bagaimana pada saat-saat seperti itu institusi-institusi kekuasaan - baik politik, pemerintahan, militer atau perusahaan - menghadapi kerentanan baru yang akut baik dari pengaruh maupun keefektifannya.

Dia telah menjadi Visiting Fellow dalam Hubungan Internasional di Keele University di Inggris dan juga di Joan Shorenstein Barone Center di JF Kennedy School of Government, Universitas Harvard. Dia juga duduk di dewan Chatham House, dewan Yayasan Westminster untuk Demokrasi, dan dewan penasihat di Wilton Park.

Nik adalah ketua / moderator dan pembicara konferensi terkemuka. Dia juga seorang dosen dan analis yang diterbitkan pada manajemen krisis dan penanganan informasi real-time di saat-saat darurat besar.